
- 1 -

SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1095/2018 )

Eingereicht am 01.05.2018 um 21:00 Uhr.

Überweg Bandelstraße

Beim Überqueren der Bandelstraße zum Stephansplatz kommt es häufig zu gefährlichen 
Situationen.
Insbesondere für Kinder, die z.B. den Spielplatz besuchen oder auf dem Weg zur Schule
sind, ist der Bereich sehr unübersichtlich. An Markttagen wird durch die hier parkenden 
LKW die
Situation noch verschärft.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Ist aus Sicht der Verwaltung hier die Schulwegsicherheit der Kinder, u.a. der Ottfried
Preußler Schule, zu beachten ?
2. Könnte hier ein Zebrastreifen Abhilfe leisten ?
3. Wenn Nein, welche anderen Möglichkeiten sieht die Verwaltung, hier für mehr
Sicherheit zu sorgen ?
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